

*Une'Université de Cuba organise
une convention scientifique
internationale*



UNICA

Universidad de Ciego de Ávila

Máximo Gómez Báez

Ciego de Ávila, Cuba, 23 mai (RHC) Les principaux défis auxquels est confronté l'enseignement supérieur dans le monde d'aujourd'hui seront parmi les principaux thèmes de la XVI^e Convention scientifique internationale UNICA 2024, organisée par l'Université Máximo Gómez, de cette province centrale de Cuba. .

L'événement aura pour devise centrale une éducation inclusive, pertinente et de qualité, engagée dans le développement durable et aura lieu en octobre prochain à Ciego de Ávila, avec la présence d'universitaires, de chercheurs, d'hommes d'affaires et d'autres spécialistes de diverses nationalités.

Le recteur du centre, Dr. C. Yurisbel Gallardo, a souligné que la réunion se tiendra virtuellement et en personne et revêt une grande importance pour l'échange de connaissances et de bonnes pratiques entre les professionnels liés aux processus universitaires et leur engagement envers la science, la technologie, l'innovation et développement durable.

Ce sera également l'occasion de définir des stratégies de développement et de collaboration conjointe avec des institutions d'autres pays et, en même temps, contribuera à diffuser le travail scientifique des enseignants, des étudiants et des professionnels qui gèrent l'innovation commerciale dans le pays, a déclaré Gallardo. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355498-uneuniversite-de-cuba-organise-une-convention-scientifique-internationale>



Radio Habana Cuba